



Mathematik... - nicht für jedermann ein Lieblingsfach...

Ein Therapiekonzept, das es in sich hat

Wer erinnert sich noch gerne an die eigene Schulzeit? Insbesondere der Mathematik-Unterricht ist vielen Menschen noch heute nicht wirklich in guter Erinnerung geblieben. So sehr sich die Lehrer seinerzeit auch bemühten - logisches Denken sowie die vielen Zahlen, Formeln und Gesetzmäßigkeiten wollten sich einfach nicht im Gehirn "verankern". Dabei bietet der Mungo-Verlag heute derartig vielversprechende Möglichkeiten Mathe zu lernen, dass es wahrlich eine Freude ist. Das innovative Therapiekonzept der "Göttinger Zahlenbilder" ist nicht nur bei Dyskalkulie eine vielversprechende Lösung, sondern generell bei Rechenschwäche und ähnlichen Problemen. Professionell gestaltete Lern- bzw. Kartenspiele tragen auf ihre Weise dazu bei, dass Mathematik nach und nach zu einem reinen Kinderspiel wird. In diesem Zusammenhang ist unter anderem das vielseitige "8er-Bahn"-Kartenspiel zu nennen, das auf Elternseminaren zum Thema Rechenschwäche immer wieder größten Anklang findet. Der Therapeut für Dyskalkulie Göttingen und Spieleautor Harald Schmidt lässt die Kinder oft staunen, wie einfach es ist, sich in der weiten, mitunter undurchdringlich erscheinenden Formel- und Zahlenwelt zurechtzufinden. Und so ist es nicht nur für die lieben Kleinen eine durchaus angenehme Überraschung festzustellen, welche großartigen Schritte schon mit unscheinbar einfachen Lehrmethoden, Spielen und Kniffen möglich sind. Auf diese Weise wieder mit dem Fach Mathematik verbunden, entdecken Mathe-Schüler ihre Motivation ganz neu und gehen letztendlich frei und ohne Ängste an die Rechenwelt heran. Fakt ist, dass ein frühestmöglichster Beginn mit dem spielerischen Erlernen von Mathematik die besten Voraussetzungen für mehr Spaß im Mathematik-Unterricht schafft. Angst vor schlechten Noten, Leistungsdruck und Frust gehören dank des Dyskalkulie-Materials aus dem Mungo-Verlag Göttingen fortan endlich der Vergangenheit an. Angesichts einer solchen Entwicklung wird sich so Mancher gewiss wünschen, dieses Material schon früher ausprobiert zu haben. So sind vor allem Eltern diesbezüglich aufgefordert, durch die Lernspiele aus Göttingen eine explizite und zielorientierte Grundlage für ihre Kids zu schaffen.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Mungo-Verlag

Herr Harald Schmidt
Reinholdstraße 6
37083 Göttingen

lernhilfe-mathematik.de
Harald.Schmidt@lernhilfe-mathematik.de

Spielend Mathematik lernen Der Göttinger Mungo-Verlag ist spezialisiert auf Kartenspiele, Texte und Holzspielzeug zum Thema Schulmathematik und Dyskalkulie-therapie. Die Materialien sind gezielt entwickelt worden, um Kindern mit einer Rechenschwäche den Zugang zur Mathematik zu erleichtern.